## 第364回白石市議会定例会一般質問通告書

順位	質問者	質問事項・要旨	答弁を求める者
1	19番 安藤 佳 生	観光施設等の有効活用について (1) 平成7年に復元し、昨年で開門から10周年を 迎えた白石城には、市民の皆様の大半は開門当 初に訪れたが、繰り返し足を運ぶことが少ない ため、年に1度ぐらい市内の観光施設等のクーポン券を配布してはどうか。 (2) 平成17年度に各商店会等が主体で実施したほ ろ酔いラリーを継続し、定着させてこそ中心市 街地活性化基本計画における賑わい創出と思われるが、いかがか。	市長
2	4番 高 橋 鈍 斎	<ul><li>1 市長の市政に対する姿勢について 旧かんぽの宿や老人福祉センターを引き合いに、 市長は市民に対する説明責任をなぜ果たさないのか</li><li>2 地区公民館の常直者廃止について</li></ul>	市長教育長
		公民館の利用者や市民に対し、何の説明もなく、 ここにきて急に決めたのはなぜか。	
3	13番 溶 介	本市において相当の期間と費用を投じ、ハードの整備がなされた。 しかし、様々な環境変化も相乗する等し、当初推測した本市に対する姿をなかなか見せていないように見えてならない。 そんなことも要因として手伝うかのように人口の減少傾向を止めることもできない等推移し、元気のない姿をとどめていると言っても過言でない状況にある。それらは、これまでになされた事業等の検証が十分になされていないことも要因の一つに数えられるのではというのは言い過ぎであろうか。 それらの検証の必要性と個々の取り組みへの検証結果と今後の対応について	市長
4	10番 山 谷 清	教育行政について (1) 小学1、2年生については弾力化によって35人学級教育を行っているが、中、高学年も同様に教育指導を行う考えはないのか。 (2) 国が見直しを進めている教育基本法と、本市の教育方針の違いはないのか。 (3) 学校いきいきプラン事業(教員補助者)を今後延長するつもりはないのか。	教 育 長
5	9番小川正人	<ul><li>1 市道管理について サンキューロードを推進するために、どのような 計画を考えておるのか。</li><li>2 駅周辺の市道管理について 駅周辺の市道に放置されている自転車をなくすた めの方策を、具体的に示してほしい。</li></ul>	市 長 市 長
6	2番水 落 孝 子	1 保育料の見直しについて 所得税法、地方税法の改定のもと、保育料の見直 しが必要と思うので、下記について伺いたい。 (1) 既に定率減税半減・生計を一にする65歳以上 の家族がいる場合、増税の影響が19年度保育 料にかかわってくると考えるが、その対応策に ついて (2) 所得税法、地方税法改定による管理規則見直し のスケジュールについて (3) 管理規則見直しに当たり、保育料負担の増大が あってはならないと考えるが、市の対応の基本 姿勢について 2 障害者自立支援法による利用者負担軽減措置につ いて	市長

7	18番四美夫	め、どのような対策を講じているか、お尋ねいたします。  北海道や福岡県、長崎県、岐阜県など全国で「いじめ」により自殺した生徒のニュースが報じられています。一度起きると連鎖的に起こうした事件の特徴です。幸い白石市ではさいという保証はありませんが、絶対起きないという保証はありません。  最悪の事態を防ぐため、学校など教育の現場では、どのような対策を講じておると言われています。しま若者の言葉が乱れていると言われています。言葉の乱れを防ぐため、さるか、お尋ねいたします。「ら」抜き言葉は言うに及ばず「きもい」とか「う	育	
8	1番 佐 藤 愿	ざい」「やばい」など相手に不快感を与える言葉を 頻繁に使い、更には相手を傷つけるような言葉も平 気で使っています。 正しい日本語、相手に不快感を与えない言葉遣い について、どのような配慮がなされているか、お尋いたします。 3 小学生に対して、物の大切さやお金の尊さを教 える教育がなされているか、お尋ねいたします。 物質的、経済的に恵まれているが薄くなっているように思われます。 というとしていない小中学生に対して、親からに思われます。 経済られているお金や物の大切さます。 を与えらているか、お尋ねいたとます。 りにしているお金や物のお尋ねいたとます。 に思うらにしているがあるいたとます。 の問題について (1) いじめ問題について (1) いじめ問題等対策室にどんな声が寄せられていますか。 ますか。 (2) 石巻市教委の調査では、いじめを受けて悩んでいる児童・生徒は595人(3.8%)、いじめ	育	
		で指導中の教職員は243人(20.5%)に上るという。 一方、白石の小中学校のいじめの調査では、昨年が8件、今年は2件という。 白石の調査におけるいじめの認識の基準は何ですか。また、どう対応していますか。 (3) いじめの調査は、アンケートなどのほか、どんな方法で行っていますか。 (4) 大阪大 秦教授の調査にいう答えが「というをえばあるというという。 子供のストレスの一番の原因は、子供を絶えず競争に追いたててすが、こうした状況や認識をどう思いますか。 (5) (イ) 較差社会がつくり出している「教育を果たしにくい家庭環境、(ハ、などなど、ストリスの所入を記している「教育を果たしたの現況、(ロ) 競差社会が、コールの表別では、一方の現のの関係を表別であると言われますが、この現況、に関係を表別では、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1		

		ない要因が沢山あります。 これら対応の要とはどう、学校ではどう、教育をはいますののではでいますののではでで、対のでは、は解析していいでは、は解析していいでは、ののでは、はないののでは、はないのでは、では、ないで、とのでは、は、ないので、とので、は、ないので、は、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、は、ないのでは、は、ないのでは、ないのでは、は、ないのではないのではないのではないのではないのではないのではないのではないのでは	市	Ę
9	3番 大庭康一	1 4万人余りのまちから4万足らずのまちに・・・。加速する白石の人口減に歯止めをかけるすべはあるか。 現状認識と社会増につながる施策について伺いたい。	市	長
		2 白石の小中学校における「いじめ」の実態とその 対応について、父母、教師及び教育委員会の任務の 分担はいかにあるべきか伺いたい。	教	育長
10	11番 吉 田 貞 子	いじめ問題について (1) いじめの実態調査は、どのような方法で行っているか。 (2) その実態調査の報告内容を提示下さい。 (3) その実態調査にあらわれないいじめの状況を、どう把握しているか。 (4) 以下の項目について、教育委員会での議論、学校の環境整備、児童生徒・保護者・教職員の各方面からの対応策についての見解・いじめの予防について・児童生徒のサインを見逃さない体制づくり・いじめにあっていると判断される場合	教	育長
11	15番 鈴 木 亨	これからの市の財政運営について (1) 三位一体の地方財政改革による交付税の減額、 補助金の全廃、税源移譲について (2) 政府と与党がやりあった道路特定財源をどう思 われますか。	市	長